



NOTICIA

Esta es la estructura criminal a la cual disidentes le declararon guerra en Valle; hay temor por nuevos atentados

La banda en Tuluá está bajo la mira del nuevo bloque de búsqueda, tras acciones terroristas en Valle y Cauca.



Fuerza Pública, en Tuluá. Foto: Juan Pablo Rueda / EL TIEMPO



Carolina Bohórquez Ramírez ✉

PERIODISTA

12.06.2025 08:04 | Actualizado: 12.06.2025 08:18



Compartir



Guardar



Reportar



Resumen



Escuchar



Comentar

Luego de que el director de la Policía Nacional, mayor general Carlos Triana, anunció un bloque de búsqueda en el Valle del Cauca para dismantelar organizaciones del crimen organizado en Cali y en todo el departamento, tras la escalada terrorista de esta semana en la ciudad, Jamundí y en el Cauca, **una de las prioridades de las autoridades será la banda 'la Inmaculada', de Tuluá.**





cía y a la población civil en
ar a la misma 'Inmaculada' o 'la
ue es responsable de los
ndrés Felipe Marín Silva o 'Pipe

odo un grupo de Operaciones
nció el mayor general Triana
onde hay más de 75

organizaciones delictivas y del crimen organizado.



Fuerza Pública, en Tuluá. FOTO: JUAN PABLO RUEDA / EL TIEMPO

"Un bloque de búsqueda, cuya intención es desarticular las estructuras criminales, en especial esos grupos que en la modalidad de sicariato afecta a las personas. Será un bloque que estará al mando de un coronel y esperamos que se materialice rápidamente en resultados", dijo el alto oficial.

Así como en la Policía Metropolitana de Cali y el alcalde Alejandro Eder señaló la importancia de este bloque de búsqueda y la llegada de 100 policías, la comandante de la Policía Valle, coronel

Sandra Liliana Rodríguez, enfatizó en la importancia del bloque de búsqueda para el departamento.

Al tiempo, el mayor general Triana dijo que en noviembre se incorporarán 760 nuevos policías recientemente graduados, que serán desplegados entre los departamentos del Valle y Cauca para robustecer la presencia de la fuerza pública, especialmente, en zonas urbanas críticas y corredores estratégicos utilizados por grupos armados, entre disidentes, guerrilla y bandas como 'la Inmaculada' con influencia de narcotraficantes y paramilitares.



Fuerza Pública, en Tuluá. FOTO: JUAN PABLO RUEDA / EL TIEMPO

Guerra de los disidentes a 'la Inmaculada'

El frente '57 Yaír Bermúdez' le declaró la guerra a 'la Inmaculada', luego de que estos disidentes señalaron que 'Pipe Tuluá' y su grupo con familiares, allegados y todo aquel que le colabore a esta banda son objetivo militar.

Los disidentes, en un panfleto, indicaron que irán contra quienes incineraron vehículos en este municipio. Estas amenazas aumentaron el temor entre la población civil de nuevos atentados en Tuluá, en medio de una guerra declarada entre alzados en armas.

CAROLINA BOHÓRQUEZ

Corresponsal de EL TIEMPO

Cali